
智行理财网
余额宝收益不断创新低 但用户数量为何不减反增

熟悉余额宝的人都知道，现在余额宝的收益是非常低的，早已经不是两年前风光了
，不过奇怪的是余额宝的用户不但没有随着收益的降低而减少，反而在不断的增长
，这是为什么了，下面小编就和大家一起来了解一下其中的奥妙吧。

收益率再低，仍是屌丝理财神器

虽然余额宝收益率快要跌出翔，但是和银行活期甚至是定期存款相比仍更具优势。
更何况不只余额宝，目前整个理财市场的收益率都在跌，对于手里现金不多，买不
了其他高门槛的理财产品的人来说，余额宝仍是闲钱的最佳去处。

随存随取的流动性

如果说余额宝的收益完胜定期存款和其他理财产品，那余额宝随存随取的流动性更
是分分钟甩出它们十几条街。

安全性不用操心

现在不是很流行一句话么，“放在银行里，会不断被蒸发没；放在股市里，一跌就
没；放在p2p里，指不定什么时候就没，但是由于余额宝对接的是货币基金，理论
上来讲风险极低，所以安全性上大家都很放心。

用户习惯

对于许多宝粉们来说，已经习惯把钱存入余额宝，用户粘性一时半晌还改不掉。“
有的宝宝说不清哪里好，但就是谁都替代不了。

支付宝功能强大

支付宝本来是一个支付通道，结果现在不仅集各种生活服务于一身，电影、手机充
值、缴水电费、公积金查询、点外卖等等都能实现，7月份更新的版本更是加入的
社交场景，版面设计几乎和微信一毛一样。总之，支付宝功能越来越强大的同时也
给余额宝带来了流量——反正支付宝账户里要存点钱备用，为什么不直接放到余额
宝里赚点利息呢？

的确，余额宝现在的收益虽然暂时比较低，但是余额宝还有其他的很多优势，这也
是用户不减反增的主要原因，相信以后余额宝收益也会变高的。
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